



Fitch Ratings ve poco probable aprobación de la Reforma Eléctrica

La agencia calificadora **Fitch Ratings** ve poco probable que en México se apruebe la **Reforma Eléctrica**, razón por la cual mantuvo la calificación crediticia de la deuda soberana en BBB- con perspectiva estable.

Carlos Morales, director de Calificaciones Soberanas de América Latina, explicó que la firma asignó una “baja probabilidad” a la aprobación de la **Reforma Eléctrica**, toda vez que las elecciones intermedias debilitaron la capacidad política de la actual Administración para aprobar cualquier reforma.

Asimismo **Fitch Ratings** tomó en cuenta la nueva composición de la **Cámara de Diputados** donde Morena no alcanza la mayoría calificada, ni siquiera en alianza con otros partidos.

Sin embargo, Morales advirtió que **políticas intervencionistas** del presidente Andrés Manuel López Obrador podrían afectar la perspectiva sobre el **ambiente macroeconómico**, que si se debilita puede ocasionar cambios en la **calificación crediticia** del país